

PERFIL: COMUNIDAD LAS AMERICAS.

En el año de 1979, 80 y 81, fuerón totalmente duros por la repreción y muerte esa situación nos obligo a dejar esté lugar, algunos, nos fuimos a la montaña algotros se fuerón a dianbular a la ciudad otros a cantones lejos de este lugar en condiciones precarias durmiendo en el suelo sin comer y mal bestidos, esta situación la hemos soportado durante 10 años, consecutivo soportando hambre, frio enfermedades, además de la repreción que a un estando fuera de las zonas, conflictivas hemos estado hullendo de las fuerzas armadas del gobierno. Fue la repreción la que tambien nos obligo, a retornar a este lugar; el retorno lo hicimos en nobiembre de 1991, al momento del retorno tubimos que someternos a una serie de requisitos que pedian en los retenes que estaban en las carreteras, pero al fin llegamos al lugar que nos proponiamos llegar, ya estando en esta comunidad nos encontramos que los montes estaban en esta comunidad nos encontramos que los montes estaban demaciado grandes y tubimos que limpiar y sin tener que comer ni techo para refugiarnos en el mes de abril conseguimos lamina para medio aser un pequeno techo luego despues atravez de la iglesia conseguimos un poquito de alimentación que no nos a ajustado, para nuestras familias pero aun con estas deficiencias estamos asiendo fuerzas.

Al momento del retorno beniamos 15 familias luego se nos binierón incorporando más familias hasta este momento tenemos 45 familias que hacen un total de 323 personas y a un faltan más familias por llegar en total las personas que ban a llegar son 64 que son cabezas de familias esperamos que al final del año tendremos 500 personas por lo menos para esta cituación que se nos viene encima no tenemos como resolver este problema en cuanto a vivienda hasta esta momento nos estamos esforsando para bibir, en cuanto a las proyecciones tenemos en este momento hemos cultivado maiz y frijol pero nos bemos demasiado estrecho en cuanto al desarrollo del proyecto pero tenemos esperansas que al menos ba ayudar y asi consideramos que podemos salir adelante.

---